

Herr Russ:

Es geht um die Ausschreibung des Erftverbandes hinsichtlich der Erschließung des Merler Keils 2, die auf der Homepage der Stadt Meckenheim veröffentlicht wurde. Wird der Rat zeitnah über das Ergebnis der Ausschreibung informiert?

Antwort der Verwaltung:

Es sich handelt sich dabei um ein Gemeinschaftsprojekt des Erftverbandes und der Stadt Meckenheim. Im Rahmen der Verwaltungsvereinbarung wird das Projekt federführend vom Erftverband betreut. Insofern wird die Stadt über die Leistungsbeschreibung und auch den Preisspiegel informiert. Die Entscheidung der Vergabe obliegt jedoch dem Erftverband. Sobald der Stadt der Preisspiegel vorliegt, werden die Ergebnisse des Ausschreibungsverfahrens dem zuständigen Fachausschuss mitgeteilt.

Bei anderen Projekten (z.B. Hauptstraße) wird die Stadt die Federführung übernehmen.